



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/39547

27/04/2021

95038

AUTOR/A: PÉREZ SICILIA, Borja (GPP); ANTONA GÓMEZ, Asier (GPP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada se señala que, entre los años 2012 y 2018, los recursos materiales de la Guardia Civil carecieron de los oportunos gastos de renovación, las infraestructuras no fueron correctamente mantenidas y se perdieron miles de efectivos debido a la ausencia de reposición de las jubilaciones. Desde 2019 se vienen acometiendo varios planes para paliar esta carencia de los recursos apropiados, con el objetivo de revertir la situación y dotar a las distintas unidades de los medios materiales y humanos apropiados.

Respecto a las inversiones a realizar, se informa que la adquisición del equipamiento técnico, vehículos, mobiliario, armas, vestuario, etc., se realiza de forma centralizada para la Guardia Civil, distribuyéndose posteriormente conforme a las necesidades priorizadas de las Unidades, no pudiéndose determinar el equipamiento y material concreto que irá destinado a las Unidades objeto de la presente iniciativa.

Madrid, 25 de mayo de 2021